

Inuyashas Geburtstag! Oder eher Kagomes?

Von Yunikon

Kapitel 7: Ein Tag Im Vergnügungs Park!!!

Hey Leute,

hier ist endlich der 7 Kapi meiner FF. hat etwas länger gedauert, weil ich im Moment nur mit einer Hand schreiben kann, weil ich mir Ne Sehnen Entzündung zugezogen habe.

Und der Doktor hat gesagt das ich die Hand net belasten oder bewegen darf.

Ich wünsche euch viel Spaß beim Lesen.

Und hoffe das sie euch gefällt.

Hinterlaßt mir bitte Kommis damit ich weis was ich verbessern muß oder ob die FF keine Verbesserungen braucht.

Gruß InuyashaFan17

Inuyashas Geburtstag oder eher Kagomes???!!!

Ein Tag im Vergnügung Park!!!

Am nächsten morgen Wachte Kagome als erste auf. Dachte sie jedenfalls, denn als sie neben sich sah, sah sie das Inuyasha nicht mehr neben ihr lag.

Sie erschrak und rannte sofort runter, denn sie wußte das Inuyasha nur Blödsinn in seinem Kopf hatte wenn er alleine war.

Doch als sie unten war, sah sie das Inuyasha in der Küche saß und am frühstücken war. Doch zu ihrem erstaunen war die Küche noch sauber und alles war noch ganz, nichts war Schrott oder in 2 Teile Geteilt.

Inuyasha:" Guten morgen Kagome und hast du ausgeschlafen? "

Kagome:" Ja, aber ist heute nicht Freitag?"

Inuyasha:" Ich glaube schon, denn auf diesem komischen Papier an der Wand steht das jedenfalls! "

(anmerk. Er meint den Kalender, er weiß ja net was das ist!)

Kagome schrie:" Oh verdammt, ich komme zu spät zur Schule, Inuyasha du Idiot, warum hast du mich nicht geweckt?! "

Inuyasha wollte noch was sagen doch sie war schon wieder in ihrem Zimmer.

Als sie fertig war, packte sie sich schnell noch was zu Essen ein, erklärte Inuyasha das sie jetzt zur Schule müsse und er Ja keinen Blödsinn machen sollte, dann rannte sie los in Richtung Schule.

Inuyasha setzte sich ins Wohnzimmer auf die Couch und machte den Fernseher an. Er schaltete rum und kam dann auf ein Programm, auf dem gerade eine Dokumentation über Wölfe lief.

Dort sagte der Sprecher dann das die Wölfe die Vorfahren der Hunde seien und das Hund und Wolf miteinander verwandt sind.

Inuyasha:" Keh, Wölfe und Hunde sind ganz bestimmt nicht miteinander verwandt! Wäre ja noch schöner wenn ich mit diesem dämlichen kleinen Wölfchen verwandt wäre! "

Mit diesem Satz schaltete er den Fernseher aus.

Er stand auf und weil ihm sehr langweilig war, beschloß er Kagome von der Schule abzuholen.

Also machte er sich auf den Weg.

Kagome war inzwischen schon auf den Weg nach Hause.

Plötzlich sah sie Inuyasha, er wollte sie gerade voller Freude in den Arm nehmen, doch sie zerrte ihn in einen Fotokasten wo jemand gerade Geld eingeworfen hatte, um Fotos zu machen.

Sie schrieen sich gegenseitig an.

Glücklicher weise hatte Kagome ein Halstuch dabei, sie nahm es raus und band es Inuyasha um den Kopf damit man seine Hunde Ohren nicht sah.

Als sie aus den Fotokasten kamen schauten die Leute sie verwundert an.

Dann sah Kagome das der Fotokasten Fotos von ihnen gemacht hatte.

Sie nahm die Fotos aus den Kasten und verschwand mit Inuyasha so schnell wie möglich damit es nicht noch peinlicher wurde wie es sowie so schon war.

Als sie Zuhause ankamen wurde Kagome von ihren Freundinnen abgefangen.

Yuka:" Hey Kagome, sag mal wer ist denn der süße Typ da ? "

Kagome:" Das ist Inuyasha, ich habe euch doch mal von ihm erzählt, doch dummer weise habt ihr alles Falsch verstanden, Inuyasha ist wirklich Lieb und Nett..... "

Inuyasha hörte das Natürlich und wurde etwas verlegen und rot.

Eri:" Ich habe eine Idee wir können heute ja zusammen in den Vergnügungspark gehen. "

Kagome:" In Ordnung, das wird Inuyasha bestimmt viel Spaß machen, denn er war noch nie in einem Vergnügungspark. "

Hoffentlich legt er nicht alles in Schutt und Asche im Vergnügungspark

Gemeinsam gingen sie zum Vergnügungspark und Kagome erzählte Inuyasha was ein Vergnügungspark überhaupt ist.

Als sie da waren kam Inuyasha nicht mehr aus dem Staunen raus, doch die ganze Sache hatte einen Hacken, denn seine Ohren fingen an höllisch an zu Schmerzen.

Daran hatte Kagome nicht gedacht, doch glücklicherweise hatte sie noch Ohropax dabei.

Sie gab es Inuyasha und erklärte ihm was er damit machen musste, anfangs gefiel es Inuyasha gar nicht, doch weil Kagome sagte das die Schmerzen davon aufhören würden tat er die Ohropax doch rein.

Und tatsächlich die Schmerzen hörten auf.

Alle zusammen gingen in den Vergnügungspark rein und entschieden sich sofort in das Geisterhaus zu gehen.

Kagome erzählte Inuyasha noch schnell was das ist und erklärte ihm das alles im Geisterhaus Künstlich ist und dass er bitte alles ganz lassen soll.

Als sie schon einige Schritte im Geisterhaus gegangen waren, erschrak Kagome plötzlich und klammerte sich an Inuyasha fest.

Auch ihre Freundinnen erschraken und klammerten sich ebenfalls an ihm fest.

Als sie raus kamen, war Inuyasha heil froh, denn nun ließen sie ihn endlich los.

Sie entschieden sich als nächstes auf die Wasserbahn zu gehen.

Auch hier erklärte Kagome Inuyasha wieder was das ist.

Als sie an der Wasserbahn waren gingen sie zu zweit in einen Bob, natürlich ging Kagome mit Inuyasha in einen Bob.

Die Fahrt ging los.

Als es Berg ab ging erschrak Inuyasha plötzlich fürchterlich als sie unten ankamen und Inuyasha von oben bis unten mit Wasser bespritzt wurde.

Er sah aus wie ein begossener Pudel.

Als die Fahrt nun zuende war, war Inuyasha heil froh denn er hatte keine Lust noch Nasser zu werden, wie er schon war.

Sie verbrachten einen schönen Tag, Abends entschieden sie sich ins Riesenrad zu gehen.

Inuyasha ging mit Kagome in eine Gondel und Eri und Yuka teilten sich auch eine.

Als das Riesenrad sich zu drehen staunte Inuyasha denn, er hatte noch nie so viele bunte Lichter gesehen.

Inuyasha:" Wow so viele Lichter habe ich noch nie gesehen, wie wunderschön sie doch sind. "

Aber nichts ist schöner als Kagome, das ist der perfekte Zeitpunkt ihr zu sagen das ich sie Liebe

Er nahm ihre Hände in seine und wollte ihr gerade was sagen als auf einmal das Riesenrad stoppte.

Die Fahrt war zu ende sie stiegen alle aus verabschiedeten sich und gingen alle nach Hause.

Als sie Zuhause ankamen legten sie sich sofort schlafen, denn das war für beide ein anstrengender Tag, doch sie hatten auch viel spaß.

Hey Leute,

Ich hoffe euch hat der Kapi gefallen. Inuyasha hat natürlich die Ohropax wieder raus genommen als sie wieder aus den Vergnügungspark raus gingen.

Hinterlasst mir bitte Kommis.

Dieses Kapitel ist Kagome0815

Und meiner besten Freundin Jasmin Jung gewidmet,
weil sie mir so gut geholfen haben.

Gruß InuyashaFan17